

**eine junge Kirche:**

## **Ergebnisse aus der Jugendversammlung am 30.06.23**

**Kleine Runde, gute Ideen.** Die erste Jugendversammlung traf sich am 30.Juni im Franziskusgarten am ehemaligen Kapuzinerkloster in Dieburg.

Von Vincent Müller  
30. Juni 2023



Ein kurzes Kennenlernen eröffnete die Jugendversammlung.

Zwischendrin gab es auch die Gelegenheit, die Räume im ehemaligen Kloster anzuschauen, die einmal die Jugendkirche werden sollen.

Schwerpunktmaßig ging es um die Aufgabe und Wahl eines Jugendrates. Zu einer Wahl kam es dieses Mal noch nicht, aber die Aufgaben konnten geklärt werden. Mehr dazu unter [Jugendrat | Bistum Mainz](#)

Die nächste Jugendversammlung findet wieder im ehemaligen Kloster in Dieburg statt und zwar am 14.09.23 um 18.30h. Die Einladung dazu findet ihr [hier](#).